

RN 6.2.1992

Uni-Konvent bestätigte die drei Prorektoren



Die Uni-Spitze mit den drei wiedergewählten Prorektoren: (v.l.) Prof. Dr. Ulrich Bonse, Prof. Dr. Bernd Gasch, Uni-Rektor Prof. Dr. Detlef Müller-Böling, Prof. Dr. Werner Spies und Uni-Kanzler Dr. Klaus Anderbrügge.

Foto: Dieter Menne

Der Konvent der Uni hat gestern die drei Prorektoren wiedergewählt: Prof. Dr. Ulrich Bonse für den Aufgabenbereich „Forschung und wissenschaftlicher Nachwuchs“, Prof. Dr. Bernd Gasch für „Planung und Finanzen“ und Prof. Dr. Werner Spies für „Lehre, Studium und Studienreform“.

Die Prorektoren wurden vor zwei Jahren zusammen mit dem Rektor Prof. Dr. Detlef Müller-Böling gewählt. Jetzt hatte der Senat sie erneut zur Kandidatur vorgeschlagen. Bereits im ersten Wahlgang wurden sie mit 28 Ja-Stimmen, bei zwölf Ablehnungen und drei Enthaltungen gewählt. Allerdings stehen die Professoren Bonse und Spies, beide Jahrgang 1928, nicht mehr für eine volle Amtszeit zur Verfügung, da sie im nächsten Jahr emeritiert werden.